



Foto: Especial

**SHEINBAUM CALMA A MONREAL Y A LÓPEZ HERNÁNDEZ**

## “Les deseo feliz Navidad y cabeza fría”

**POR XIMENA MEIÍA  
Y GASPAR ROMERO**

La presidenta Claudia Sheinbaum llamó a **Ricardo Monreal** y a Adán Augusto López, líderes de las bancadas de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado, respectivamente, a tener tranquilidad luego de que ambos cruzaron acusaciones por el Presupuesto 2025.

“En su momento, sí (platicaré con ellos). Les deseo feliz Navidad, próspero Año Nuevo y cabeza fría”, señaló previo a dar el banderazo de salida a la construcción del Parque Ecoturístico La Ceiba, en Palenque, Chiapas.

Consideró que si existe algún tema entre ambos líderes parlamentarios, hay instancias para denunciar.

**PRIMERA | PÁGINA 4**



## PLEITO MONREAL-ADÁN AUGUSTO

# Piden a morenistas tener la cabeza fría

**CLAUDIA SHEINBAUM les recordó a los coordinadores del Senado y la Cámara de Diputados que existen instancias para denunciar cualquier anomalía**

POR XIMENA MEJÍA  
Y GASPAR ROMERO  
*nacional@gimm.com.mx*

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a los coordinadores parlamentarios de Morena en el Congreso de la Unión, Ricardo Monreal y Adán Augusto López “mantener la cabeza fría”, luego de que ventilaron un pleito por el recorte en el presupuesto en el Senado.

Previo a la inauguración del parque ecoturístico La Ceiba, en Palenque, Chiapas, fue consultada sobre la confrontación entre los morenistas, y las acusaciones que hizo Adán Augusto sobre presuntos actos de corrupción cometidos en la legislatura que coordinó Monreal Ávila.

— “¿Platicará con ellos?”, se le consultó.

“En su momento, sí. Les deseo feliz Navidad, próspero Año Nuevo y cabeza fría”, respondió la Presidenta, quien consideró que si existe algún tema entre ellos, hay instancias para denunciar ante las acusaciones y terminó por minimizar el asunto.

“No, no tienen ningún problema entre ambos”, indicó.

Luego de una reducción al presupuesto del Senado por 123 mpd, Adán Augusto acusó a Ricardo Monreal de haber cometido anomalías en la contratación del mantenimiento de elevadores del Congreso de la Unión y por lo cual se realizó diversas denuncias de tipo penal por el área jurídica del Senado.

Monreal respondió que era mentira, que Augusto supo siempre el presupuesto, que no hay contratos simulados y el manejo del dinero fue auditado 13 veces por años. “Que presente las denuncias y que lo haga ya”.

### LE DAN LA ESPALDA

El viernes, Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja, publicó un comunicado en X, firmado por todos los legisladores morenistas para demostrar su respaldo a Monreal, sin embargo, éste fue eliminado.

Esto se dio luego de diversos reclamos por parte de los morenistas, quienes a través



de un grupo de WhatsApp de la Vocería del Grupo Parlamentario, se mostraron inconformes porque utilizaron sus nombres en el comunicado sin consultarles si estaban de acuerdo.

Fuentes del grupo parlamentario detallaron que el diputado Arturo Ávila

inhabilitó los mensajes del grupo con un último whats, donde escribió que "el documento no era público".

Por su parte, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, consideró que se trata de una venganza personal".

"No he escuchado su

versión (de Monreal) pero veo cómo han sido las cosas y no es correcto. A mí me consta una instrucción que recibió, en el tema de presupuesto y que no atendió. Me parece que hay una vendetta política personal en su decisión", aseguró en una videocharla.



Foto: Gaspar Romero

La titular del Ejecutivo, con varios simpatizantes durante su gira de trabajo en Chiapas.